



ÖGS FRÜHJAHSREISE MALLORCA MIT KUONI GOLFREISEN

Die ÖGS Frühjahrsreise vom 10.-17. März 2016 auf die Baleareninsel MALLORCA, von KUONI Golfreisen und Präsident Heinz Bugl organisiert, war ein voller Erfolg. Der Wettergott hat es mit den 33 Teilnehmern, darunter 9 Damen, dieses Mal gut gemeint. Am ersten Tag (Pula Golf) blies zwar stürmischer Wind, die restlichen Tage herrschte hervorragendes Golfwetter: Sonnenschein, angenehme Temperaturen und kein Regen. Auch der spielfreie Tag, mit einem Besuch in der Hauptstadt Palma, wurde dadurch bereichert. Die Golfplätze punkteteten mit durchwegs gutem Pflegezustand, die Grüns waren teilweise stark onduziert und (pfeil)schnell. Golferischer Höhepunkt war der Porsche-Platz „ALCANADA“, sicher einer der besten Plätze Spaniens. Die „Intensiv-Golfer“ in der Gruppe hatten Dank des späten Rückfluges sogar noch Gelegenheit auf eine weitere Runde.



Spitzengolfer • Teamgolfer • Genussgolfer

Sie

*sind über 55 Jahre
spielen gerne in netter Gesellschaft
suchen die Herausforderung
genießen Reisen auf hohem Niveau*

Wir bieten

*Internationale Vergleichskämpfe
(EM, Alpencup, Monarchie Trophy)
Spannende Länderspiele (CH, D, NL)
Interessante Mehrtagesturniere
im In- und Ausland*

Warum sind Sie dann noch nicht bei der ÖGS?

Infos zur Mitgliedschaft: +43 (0) 1 80 22 774 oder office@golfsenioren-oegs.at

www.golfsenioren-oegs.at



BANK AUSTRIA - ÖGS ERÖFFNUNGSTROPHY

Vom 18. – 20. April fand im Thermengolfclub Fürstenfeld-Loipersdorf das Eröffnungsturnier des Jahres 2016 statt. 110 Teilnehmer starteten im Zählwettbewerb, Stableford und 12 Damen in der Gästeklasse. Der Wettergott hatte großes Einsehen mit der ÖGS, speziell am Montag bei der Proberunde. Während in ganz Österreich Regenschauer niedergingen, blieb es in Loipersdorf trocken und es wurde am Dienstag und Mittwoch immer sonniger und wärmer. Am Montag nach der Proberunde ging im Thermenhotel Stoiser die Generalversammlung über die Bühne; erstmals unter der Führung von Präsident Heinz Bugl, der beide Ehrenpräsidenten, Hannes Dietrich und Hans Klupper, begrüßen konnte. Mit dem Galaabend endete der erste Tag der heurigen



ÖGS Vorstand: Günter Kaltenbrunner, ÖGS Präsident Heinz Bugl, Bruno Neusl, Harald Pötscher

Eröffnungsveranstaltung.

Mit einer phantastischen Par-Runde schnappte sich Markus Burgstaller noch den Bruttosieg des ersten Qualifikationsturniers für die EM 55+ und verwies Neumitglied Andy Schwab und Martin Fekter auf die Plätze. Ein Novum gab es bei den Masters. Neu in der Kategorie 70+, spielten Kai Evert und Rudi Pigneter sowohl am ersten, als auch am zweiten Tag den exakt gleichen Score. Da ein Stechen aus zeitlichen Gründen nicht möglich war, gab es zwei Bruttosieger. Der „Gabentisch“ bei der Siegerehrung war dank der großartigen Unterstützung von BANK AUSTRIA, WEINGUT HEGGENBERGER und des neuen Sponsors der ÖGS, GOLFINO STORE WIEN, reich bestückt. Der erfolgreiche Start ins Golfjahr 2016 lässt für die kommenden Veranstaltungen viel erwarten.



NÖ VERSICHERUNG - ÖGS TROPHY

Am 10. und 11. Mai d. J. ging im GC Frühling in Götzendorf die NÖ Versicherung ÖGS-Trophy mit einem rekordverdächtigen Teilnehmerfeld von 105 Spielern über die Bühne. Gespielt wurde in den Klassen Zählwettbewerb, Stableford und Gäste. Die äußeren Bedingungen erwiesen sich besonders am ersten Tag als sehr herausfordernd. Starker Wind und teilweise hohes Rough machten den an und für sich schon anspruchsvollen Golfplatz zusätzlich schwierig und ließen die Scores in die Höhe steigen. Der Wind ließ am 2. Tag etwas nach und ermöglichte bessere Ergebnisse. Erwin Weber spielte eine herausragende 76er Runde und gewann die Bruttowertung klar vor Kai Evert und Andy Schwab. Zum Abschluss nahm Präsident Heinz Bugl die Siegerehrung gemeinsam mit Frau Gabriela Forster, Storemanagerin von GOLFINO WIEN, und dem Landesdirektor der NÖ Versicherung, Walter Koinegg, vor. Die NÖ Versicherung unterstützt als langjähriger professioneller Sponsor, sowie das Weingut Heggenberger und der Golfino Store Wien, die rundum gelungene Veranstaltung.

